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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 伊藤 英実 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 澤野 義章 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. クラブフォーラム 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

        

 

 

 

本日の予定 

夜間フリー例会 

「今年度の活動内容について」 

 

２０１６－２０１７年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場 / ホテルメトロポリタン仙台 

℡.022-268-2525 

例会日 / 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所 / ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

8 月 4 日（木）通常例会・理事会 

   卓話：張本智和後援会副会長 髙橋 洋 様 

8 月 11 日（木）祝日のため 休会 

8 月 18 日（木）通常例会 

   卓話：新入会員卓話「私の履歴書」 

8 月 25 日（木）親睦夜間例会「納涼会」 

   ※詳細は決まり次第お知らせ致します 

 

ニコニコＢＯＸ（☆7/21） 

☆RID2520 第 7 分区ガバナー補佐 片岡忠光様より頂

戴いたしました。ありがとうございます。 

 
 

☆澤野 義章 幹事 …片岡ガバナー補佐本日はありがと

うございます。今年 1 年間お世話になります。どうぞ

宜しくお願いします。 

 

☆澤田 一幸 会員 …本日より次男が 3 週間の予定で米

国研修に出発しました。なんと秋田さんのお嬢様とご

一緒です！ 

 
 

幹事報告          澤野 義章 幹事 

【本日のゲスト・ビジター】  

ご訪問頂きありがとうございます 

○RID2520 第 7 分区ガバナー補佐 片岡 忠光 様 

 

・7 月 28 日は、夜間例会「フリー例会」を開催いた

します 

本年度の活動について皆様のご意見をお聞かせ下さ

い、皆様のご出席をお待ちしております。 

18：30～20：00  

会場：ホテルメトロポリタン仙台 5 階 ルリアン 

 

・卓球選手で 2020 年オリンピック候補生 張本智和

君支援について、8 月 4 日に卓話を頂く予定です。

募金の形で皆様よりご支援賜りたいと思いますの

で、ご協力宜しくお願い致します。 

8 月 4 日まで受付に募金箱を設置致します。 

 

・8 月 4 日に 8 月度定例理事会を開催します。取りあ

げたい議題がございましたら、事務局までお知らせ

ください。 

 

・本日、2015-2016 年度ガバナー月信最終号を配布致

しております。ご覧ください。 

 

会長報告            伊藤 英実 会長 

本日は片岡ガバナー補佐にお越し頂いております。片

岡ガバナー補佐ありがとうございます、ご指導宜しくお

願いします。また、例会終了後にはクラブ協議会を開催

しますので、委員長の皆さま宜しくお願いします。 

mailto:miyaginorc@dune


 

７月２１日 「入会式」 

ご入会おめでとうございます！ 

新入会員 土屋 孝治 会員 

ＪＲ東日本東北総合サービス㈱ 

仙台支店 副支店長 

(推薦者：澤野 義章 会員) 

趣味：ゴルフ 

7 月 21日卓話 「５大奉仕委員長 方針発表」 

クラブ奉仕委員会                         委員長 横山 昭一 
充実した楽しい例会を運営するためには、クラブ奉仕委員会内の各委員がそれぞれの目的を理解し、機能していくことが大

切です。本年度もロータリーを理解するための勉強会を定期的に開催します。 

また、会長方針でもある会員増強、復興支援の継続、奉仕活動を企画・立案するうえで、ＲＩ、地区、財団等を理解するた

めの勉強会などを開催し、メンバー全員で目標を達成できる様努力して行きたいと考えております。 

最後に、ロータリー知識の修得とともに、会員同士の交流を図るための研修会ＲＬＩを導入する予定です。 

職業奉仕委員会                          委員長 丹野 憲二 
ロータリークラブは職業分類により、様々な職業についた会員構成で成り立っている。今年度は改めて会員スピーチとして

自分の職業についてのＰＲのチャンスを設けたいと考えている。プログラム委員会とも協力しながら例会卓話を予定するとと

もに会員の企業を訪問する計画である。 

社会奉仕委員会                           委員長 我妻 崇 
ロータリークラブが地域に根ざした奉仕活動を行う団体として地域からの理解と期待をいただけるよう、これまでの事業を

今年度も継続継承として各奉仕委員会の委員はじめ会員の方々のご協力を頂きながら計画実行に向け励んで参りたいと思い

ます。 

青少年奉仕委員会              委員長 畑中 健作（ご欠席のため幹事代読） 
今年度の国際ロータリー2520地区では、 

 奉仕プログラムチーム ➢ローターアクト委員会  ➢ＲＹＬＡ委員会  ➢インターアクト委員会 

 交換プログラムチーム ➢青少年短期交換委員会  ➢青少年長期交換委員会 

以上、2 チーム、5 つの委員会によって組織されました。当クラブとしても青少年にロータリーの意味と活動内容を理解して

もらうよう努力して行きたいと思います。 

国際奉仕委員会                          委員長 西澤 義彦 
仙台宮城野ＲＣも創立して 20 周年が過ぎました。国際奉仕の活動も色々なされてきました。初めはオー

ストラリアとの間で日豪教会を設立したことです。幸いオーストラリア領事館が仙台にあったことで当クラ

ブとの連絡がスムーズに行えたことが成功の一因でした。毎年協会主催のパーティーを行い結構楽しく運営

することができました。  

 次に韓国のＲＣと友好を持つことができました。この友好は相手クラブの消滅によってなくなりました。

ニューヨークへ出かけ当地のクラブに参加された仲間もいました。東日本大震災の時には海外から数件の問

い合わせを頂きましたが何れもコンタクトがうまくいきませんでした。  

 近年、ネパールの地震を機に友好の輪ができかけてきています。期待しています。  

 東京オリンピックが開催されます。全世界の友人が日本各地を訪れます。この時期に皆様と国際感覚を共

通しようと努力していきたいと考えております。各国から来仙してくる友人のお話を聞ける機会を多く作っ

ていきたいと思っております。ご協力頂きたく存じます。  

2016-2017年度第 1回「クラブ協議会」開催報告 

片岡ガバナー補佐をお迎えし第 1 回クラブ協議会が開催され、各委員長

より本年度の委員会方針、活動計画が発表されました。 

5大奉仕委員長からの発表は例会の中で、またクラブ奉仕委員会の小委員

会、Ｒ財団委員会、米山委員会は協議会会場での発表となりました。 

奉仕活動内容も伊藤会長の会長方針を理解し、継続していくもの、新し

く取り組むプログラムなど具体的な内容が各委員会から発表されました。 

片岡ガバナー補佐からは、本年度の地区の方針、活動内容の説明を頂き

ました。また宮城野ＲＣの活動内容について、特に会員増強委員会、Ｒ情

報委員会、プログラム委員会に、より具体的でわかりやすいご指導を頂き、 

今後の当クラブの活動の参考にさせて頂きたいと思います。       報告：クラブ奉仕委員長 横山昭一 

 


